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この度、栄養教員部部長を務めさせていただくことになりました。このような大役をお

引き受けするには微力で不安いっぱいですが、役員の先生方、会員の皆様のご協力をいた

だきながら精一杯務めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 

令和４年度も、新型コロナ感染症の終息の見通しは立たぬままスタートいたしました。

今年度も、昨年度に引き続きオンライン等を取り入れながら栄養教諭としてのスキルアッ

プにつながる研修となるよう、活動を進めてまいります。 

コロナ禍における現在の学校では、従来行ってきた給食指導、食育が困難な状況にあり

ます。また、会員が抱える悩みや仕事の負担も変化しております。さらに、センター化や

学校の統廃合等により、栄養教諭の配置は年々減少しており、業務改善に向けた悩みも尽

きません。少しでもこれらの解決につながるよう、今年度も調査や各支部の情報交換をも

とに要望を続けてまいります。 

「子どもたちの笑顔」のため、「安全でおいしい学校給食」のためにご支援、ご協力をよ 

ろしくお願いいたします。 

 

 

 


